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Requeiro a mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja enviado
expediente desta Casa de Leis, Secretário-Executivo de Orientação e Defesa do Consumidor do Estado,
Senhor Antonio José Angelo Motti, com cópia ao diretor-presidente do Procon Corumbá, Senhor Vital
Gonçalves Miguéis, solicitando as seguintes informações referentes à Empresa 1,2,3 Milhas:
 
 
 

Quais foram as consequências impostas à Empresa após os danos causados aos consumidores?
 
Foram aplicadas multas? Os consumidores prejudicados foram devidamente ressarcidos?
 
Qual é o número total de reclamações registradas contra a empresa e quantas delas foram resolvidas?
 
Os serviços de comercialização de passagens e pacotes foram suspensos?
 
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Maio de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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